



La Mongie: arrivée

publié le 22/03/2019

Nous avons quitté La Mongie à 17h. Tout le monde va très bien.

L'arrivée au collège est pour l'instant prévu entre 23h30 et 24h.

Un autre message sera envoyé 2h avant notre arrivée.

L'équipe d'organisation



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.